

**進路だより 第2号**

平成29年4月27日発行

各学年・各教科の学習時間の目安を下記のように設定しました。**教科担当者は、この時間を念頭に課題の作成や授業などを計画していきます。****生徒の皆さんは、隙間時間なども利用して学習時間の確保・課題の100%提出を実現しよう。****1年**

1日あたり	国語	数学	英語	化学	地学	地歴	合計
平日	20	50	50	10	10	10	150
休日	45	50	70	20	15	20	220
一週間合計	190	350	390	90	80	90	1190

**2年文系**

1日あたり	国語	数学	英語	地学	生物	地歴	合計
平日	20	40	50	10	10	20	150
休日	35	50	120	15	20	20	260
一週間合計	170	300	490	80	90	140	1270

2年理系

1日あたり	国語	数学	英語	化学	物・生	地歴	合計
平日	20	40	50	20	20	15	165
休日	35	50	120	30	30	15	280
一週間合計	170	300	490	160	160	105	1365



※3年生は文化祭終了までの目安

3年文系

1日あたり	国語	数学	英語	生物	地学	公民	地歴	合計
平日	20	40	50	10	10	15	20	165
休日	50	40	90	20	15	15	30	260
一週間合計	200	280	430	90	80	105	160	1345

3年理系

1日あたり	国語	数学	英語	化学	物・生	地歴	合計
平日	20	40	50	25	25	20	180
休日	50	40	90	45	45	30	300
一週間合計	200	280	430	215	215	160	1500

**GW課題**

GW課題の一覧表が本日配付されました。教科担当者は、提出日が一日に集中しないようにしています。生徒の皆さんは計画的に学習に取り組み、課題をため込まないように！

中間考査

5/16(火)から中間考査。試験20日前です。GW課題と中間考査の試験範囲と重なっている部分が多くあります。中間考査に向けての準備をはやめに進めていきましょう！

創立記念講演会(講師:三反園鹿児島県知事)感想文その2

私はまだ1年なので、先輩の背中を追うことしかできませんが、2年、3年になると考えも大人に近づき、どうすれば鹿児島を盛り上げることができるかを深く考えることができると思います。鹿児島を盛り上げる為に、たくさん考えていきたいです。

(1年女子)

「努力した人に運が運ばれる」「経験がなければひらめかない」という言葉が印象に残りました。これからは、やりたいことをやって全て全力に取り組みたいと思います。勉強・部活・ピアノなどやりたいことが多く、忙しい高校生活になると思いますが、全部頑張って全部納得いくところまで取り組みたいと思います。また、社会にでてから更に必要になるアイデアを出すためのひらめきを出すために経験が大切になってくるので、様々なボランティア活動や行事・コンクールなどを経験して、将来に役立てていきたいと思います。(1年女子)



私もいろいろなことがあり、たくさん悩んだことはありましたが、今日の三反園知事のお話で全て吹き飛んだ感じがしました。やはり、努力して努力して努力して努力して…努力し続けることが一番の夢への近道なんだってことがよく分かりました。「自分がその目標が叶うまで諦めずに努力し、失敗を繰り返して、それでもなお目標に向かって頑張っていれば、運が良くなって大きな夢も叶うんです。」という言葉にとっても勇気付けられました。(2年女子)

テレビだけじゃほとんどその人のよさは伝わらず、実際に会って聞いてみるのが大切だと思った。知事のような大人になったとき、自分の人生における努力や成功、その過程での失敗を経験して、こうしようと思ったなど語れるようになりたいと思った。(2年男子)

三反園さんが何回もおっしゃっていた、「夢を持つ」ということが、私にはまだできていません。幼い頃は「〇〇になりたい」と、良い意味で何も考えずに、夢を聞かれたときは答えることができました。でも、大人に近づくとつれ、この夢を叶えることを無理だと、夢を諦めてしまったことがありました。今日の三反園さんのお話を聞きながら、そんなことを思い出して、諦めるからダメなんだと気付きました。周りの人から無謀だといわれても、自分のしたいことというものを見つけ、その夢を叶えるための努力をし続けたいと思いました。(2年女子)

今日の講演が終わってからもう一度「運が起る理由」について私自身考えてみると、講演で知事がおっしゃった「自分で自分の雰囲気をつくり出せる人」も運を起すことができる人ではないのかなと思いました。今回の講演は、これからの私にとって大きな武器の一つになりました。この武器をもって、これから様々なことを頑張りたいです。そして、その武器を私自身も誰かに与えることができたらいいなと思います。(3年女子)

自分がよく耳にするのは、「人の倍は努力しなければいけない」というような言葉で、ここでの「倍」は2倍という意味です。しかし、三反園知事は、そこを「何倍も」とおっしゃっていました。2倍で止まらずに、3倍、4倍、…と上を目指していく姿勢がとても心に響きました。上限をつくらず、現状に満足せず、より前に進んでいく原動力にしていきたいです。そして、社会に出てからの心構えとして、「思考力」と「自分を周囲に発信する力」を備え、「言葉」を大切にしていくことが重要とおっしゃっていました。どれも今からでも身につけられる力なので、日々の学校生活で身に付けていきたいです。加えて、「体力」も大切だと言われましたが、それは残りの部活動の日々で付けていきたいです。「生きがい」があればがんばると力強く話して下さったことも、今の自分にとっての「生きがい」とは何かを考え、それを大切にしていこうと思いました。本当にこれからの自分の糧となる、ありがたい講話だったと思います。(3年男子)